

*CHANT*

# Partager le plaisir de chanter avec Croqu'Notes



Les choristes vous donnent rendez-vous tous les jeudis et pour deux concerts d'ici la fin de l'année.

**VERTON.**

« Le chant, c'est la véritable langue maternelle de tous les hommes... Lorsque quelqu'un chante de toute son âme, il soigne son monde intérieur. Lorsque plusieurs chantent de toute leur âme et s'unissent dans la musique, ils soignent ainsi le monde extérieur aussi. » Yehudi Menuhin

Si vous souhaitez profiter des bienfaits de la musique, du chant choral en particulier, n'hésitez pas à vous joindre aux choristes de « Croqu'Notes » dès la rentrée prévue le jeudi 6 septembre 2018 à 20h15 à la salle polyvalente de Verton. Il n'est pas nécessaire de savoir lire le solfège pour chanter dans la chorale. Des fichiers

musicaux de travail par tessiture, ainsi que les partitions et les paroles de chaque chant seront mis à votre disposition sur le site :

[www.croqunotes-62.fr](http://www.croqunotes-62.fr)

Votre investissement personnel, votre ponctualité et votre assiduité aux répétitions permettront une intégration rapide dans le chœur.

Alors qu'attendez-vous pour franchir le pas ?

## RENDEZ-VOUS

La chorale Croqu'Notes vous donne rendez-vous chaque jeudi à 20h15 à la salle polyvalente de Verton.

Les concerts prévus au dernier trimestre de l'année 2018 :

Le vendredi 9 novembre : Concert avec le Club Musical Berckois à l'occasion de la commémoration du centième anniversaire de l'Armistice.

Le dimanche 9 décembre : Concert pour le Téléthon à l'église de Verton avec la chorale du Collège de Berck-sur-mer, dirigée par Bruno Mursic.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)